



# わかたけ

春日部市立武里小学校

児童数 509名

令和7年11月27日 発行



## 大谷翔平選手の活躍の背景にあるもの ～運を引き寄せる「ある行動」～

校長 小野 誠

11月18日、19日の2日間、インフルエンザの大流行による学校閉鎖に際しては、急なことにも関わらず、様々なご対応をありがとうございました。その後下火になってきていて、少しほっとしているところです。しかし、今回の件で、その感染力の強さを改めて実感したところなので、今後も引き続き、基本的な「感染防止対策」を徹底しながら教育活動を進めて行きたいと決意を新たにしたところです。

さて、11月中旬に、「大谷翔平選手が、3年連続4度目の米大リーグMVPを受賞した」というビッグニュースが入ってきました。今年も「満票での受賞」ということで、もはや、世界中にその名を知らない人がいないほどの英雄となった大谷選手ですが、彼の活躍の背景には、恵まれた身体能力や並々ならぬ努力があるのはもちろんのこと、「運を引き寄せるためにしているある行動」が関係していると、とある記事で読んだことがあるので、紹介します。

その行動とは、掃除やゴミ拾いです。特に、ゴミ拾いについては、米メディアでも紹介されるなど、多方面で報道され称賛されました。一体、いつ頃から彼は掃除やゴミ拾いの大切さに気付き、実践しているのでしょうか。大谷選手は、ある時に人から「なぜゴミ拾いをしているのか」と問われ、「運は自分で見つけ、拾えるもの。他人が捨てた運を拾っているんです。」と答えたそうです。これは、花巻東高校時代にお世話になった恩師、佐々木監督の教えだそうです。監督は、「ゴミは人が落とした運。ゴミを拾うことで運を拾う。そして、自分自身にツキを呼ぶ。そういう発想をしなさい。」と大谷選手に諭しました。掃除も同様で、高校時代の大谷選手は、グラウンドの掃除や整備はもちろん、人の嫌がるトイレ掃除などの仕事も率先してやったそうです。

そして、このような行動はメジャーリーガーとなった現在でも同様に続けています。この行動や考え方こそが、周囲の協力を得られ、努力によって得た技能を最大限活かし、ツキを呼び、世界的な英雄にまで上り詰めた原動力となっているのではないかと思えてなりません。

12月は、2学期のまとめとともに、「令和7年」の締めくくりです。年末に大掃除をするご家庭も多いかと思います。1年間お世話になった周りの物に感謝し、大谷選手の考え方も参考にしながら、身の回りをきれいにしたいものです。

家庭・地域の皆様には引き続き、本校教育へのご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

## 楽しかった修学旅行

10月30日・31日に、6年生が福島県会津方面に修学旅行に行ってきました。秋の会津地方はさわやかな天気でした。赤べこづくりや五色沼ハイキングなど、の素晴らしい経験ができました。



## 競書会へ向けての練習

競書会へ向けての練習を始めました。競書会は12月10日から12日の間に行います。競書会に向けて、書写の時間に真剣に練習に取り組んでいます。

3年生は、外部指導者の野口勲先生をお招きして、基本について教えていただく予定です。



## 学校を出て、たくさんの学びがありました！

### 1・2年生校外学習

10月28日(火)に、生活科の学習で東武動物公園に行きました。1・2年生が同じグループとなり、乗り物に乗ったり、動物を見たりしました。2年生は1年生のお兄さん、お姉さんとして、立派に役割を果していました。1年生も2年生をお手本にしながら、友だちと仲良く過ごすことができました。

### 1年生夢の森公園

11月12日(水)に、夢の森公園に行きました。秋の動植物を発見するbingoをしたり、植樹体験をしたりしました。



### 3年生社会科見学

11月12日(水)に、ヒロファーム(いちご栽培農家)に行ってきました。いちご栽培の1年間の流れやおいしいいちごの作り方を学びました。

### 4年生社会科見学

11月10日(月)に、豊野環境衛生センター、庄和浄水場、龍Q館(首都圏外郭放水路)に行ってきました。ごみ処理のしかた、飲み水の作成過程、洪水を防ぐためのしくみについて学ぶことができました。



## 体力向上に取り組んでいます

10月号の学校だよりでお知らせしたとおり、全校で長縄に取り組んでいます。全部で4回、記録会を行います。記録に挑戦するために、授業や休み時間を通して、各クラスで練習に取り組んでいます。今年度は、工事の都合があり、持久走大会はありませんが長縄を通して、体力向上を図っていきます。

## 春日部市立学校における盗撮防止等のガイドラインについて

春日部市では、「春日部市立学校における盗撮防止等のガイドライン」を作成しました。このガイドラインは、春日部市立学校が、盗撮を未然に防止し児童生徒や教職員等のプライバシーと安全を守ることを目的としています。併せて、盗撮発覚後の被害者の保護、被害の拡大防止及び再発防止を図ることを目的としています。

春日部市公式ホームページに掲載されていますので、以下のアドレスかQRコードにてご覧いただくことができます。また、本校ホームページの「リンク」から、このガイドラインを見ることができます。

<http://www.city.kasukabe.lg.jp/soshikikarasagisu/shidoka/gyomuannai/1/1/33979.htm>

